



Cannes Maison à vendre (06400)

Pièces **9 Pièces**
Superficie **228 m²**
Référence **MC8843V**
Prix **1 990 000 €**

Amanda Properties vous présente en exclusivité une villa rare sur le marché, offrant 230 m² habitables sur un terrain de 1 523 m², avec une vue mer imprenable. Une opportunité unique, idéale pour un projet familial ou une résidence secondaire de prestige. Atouts de la villa: Rez-de-jardin : vaste séjour lumineux de 46 m², cuisine équipée, 2 grandes chambres, salle de bains moderne Rez-de-chaussée : 3 chambres avec vue mer, salle de bains élégante, salle d'eau, bureau et buanderie Extérieurs : superbe piscine, abri voiture, nombreux stationnements

Amanda Properties is delighted to present exclusively a rare villa on the market, offering 230 sqm of living space on a 1,523 sqm plot, with breathtaking sea views. A unique opportunity, ideal for a family project or as a prestigious second residence. Highlights of the villa Garden level: spacious and bright 46 sqm living room, fully equipped kitchen, 2 large bedrooms, modern bathroom Upper level: 3 bedrooms with sea views, elegant bathroom, shower room, study and utility room Outdoors: superb swimming pool, carport, ample parking spaces

AMANDA PROPERTIES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AM
PP

AMANDA PROPERTIES
REAL ESTATE

AMANDA PROPERTIES
REAL ESTATE



www.maisonsetappartements.fr